
        
      

Compte-rendu CSE du 27 octobre 2022 

 
 

Moteurs délibérés (moteur produit, ok qualité après buyoff): 4973 en Septembre. 

 

Prévisionnel annuel de production : 46002 moteurs (+78). 

 

PR : prévisionnel de 1712 + 519 compresseurs en octobre. 

Transports urgents : 445 038€ en septembre.  

 

Point qualité : 30 défauts pour IVECO Madrid, 0 pour Fargo, 3 pour Zedelgem, 1 Grand 

Island, 30 pour Claas et 1 pour Himoinsa. 

 

Incomplets : 156 en septembre. 

 

Situation sécurité : 4 accident avec arrêt, 6 accidents bénins, 12 incidents. 

 

Intérimaires : 379 intérimaires (37 remplacements + 342 surcroits). 

 

Absentéisme : 3,36% en Septembre. 

 

Infos Direction :  

 

► Baisse de production des PR bielle, suite à une baisse de commande des bielles Euro 4 (fa-

briquées chez BLY) pour Cordoba qui passe en bielles Euro 6 (fabriquées par une société exté-

rieur).   

Cela va provoquer une baisse d’effectif, donc une réorganisation de ce secteur.  

 

► Heures supplémentaires obligatoires le 04, 05, 18, 19, 25 et 16 novembre 2022 pour les sec-

teurs de l’usinage : 

Bloc (ligne principale), culasse (ligne principale) et vilebrequin.  

 

Pour les mêmes raisons que pour les précédentes HS obligatoires, Solidaires a décidé de 

faire un appel à la grève sur les heures supplémentaires obligatoires du 04, 05, 18, 19, 25 et 

26 novembre 2022. 

 

► Le secrétaire de la CSSCT avec la direction ont annoncé que des investissements vont être 

faits pour récupérer les mégots de cigarette usagés pour les transmettre à une société qui fa-

brique des doudounes avec ceux-ci.  

 

Solidaires a demandé si les mégots donnés étaient pour fabriquer des doudounes pour l’entre-

prise. 

La direction a répondu non. 



 

 

► 68% des entretiens individuels réalisés.  
 

► Suite à l’objectif de 70% de production atteint, l’intéressement est de 884€ à ce jour. 

 

► Budget promotion/développement : 204 propositions → 170 réalisées. 

 

 

Questions CSE du mois d’Octobre 2022 

 

1/ Vestiaires intérimaires : 

Suite à notre courrier concernant des intérimaires qui n'ont pas de vestiaires et de ce fait accès à 

la douche, avez-vous résolu les problèmes à ce sujet? 

Réponse de la direction : Suite à votre courrier, on a refait le point. 11 personnes sans affecta-

tion à ce jour. On est en train d’améliorer le processus. 

2/ Clim/chauffage aire de repos vers magasin bâtiment C : 

Cela fait plus de 3 mois que la clim/chauffage ne fonctionne pas et que les pièces sont soi-di-

sant en commande. Quand comptez-vous réaliser la réparation ? 

Réponse de la direction : Nous sommes toujours en attente des composants. 

Solidaires a demandé de trouver une solution pour chauffer cette aire de repos en attendant la 

réparation.  

3/ Op 120/121 close 2 : 

Suite à plusieurs incidents à ce poste, nous vous demandons de réorganiser celui-ci afin que les 

salariés puissent travailler dans de bonnes conditions de travail et surtout en sécurité. 

Réponse de la direction : Il faut voir avec la CSSCT. 

Solidaires a demandé au secrétaire de la CSSCT d’intervenir et de trouver une solution rapide-

ment afin qu’il n’y ait plus d’incident à cette opération où il manque beaucoup d’espace pour 

travailler en sécurité. 
 

4/ Zone de stockage brut acier : 

D'après une rumeur, l'ajout d'une nouvelle zone de stockage devrait être mise en place. Nous 

vous demandons où et quand ? 

Réponse de la direction : Oui, mais pas pour maintenant. C’est prévu dans les investissements 

pour le XC13 et si on a le permis de construire pour les chapiteaux.  

 

 

 



5/ Chariots élévateurs CACES 3 avec cabine : 

Suite à l'arrivage des nouveaux chariots sans amortisseur sous le siège, nous vous demandons 

de refaire l’ensemble des routes extérieures. 

Réponse de la direction : Nous avons eu plusieurs retours et versions sur le sujet. Une CSSCT 

sera organisée avec M. Chapelle.  

6/ Embauches : 

Avez-vous fini les entretiens ? Et quand allez-vous réaliser les embauches ? Combien ? 
 

Réponse de la direction : Il y eu 75 entretiens de réalisés. Il y a eu 10 propositions d’em-

bauches. Il reste 20 embauches à réalisés d’ici la fin de l’année. 

7/ Prévisionnel moteurs 2023 : 

Quel est le prévisionnel de 2023 ? 

Réponse de la direction : Nous n’avons pas le PO définitif pour 2023. 

Solidaires a demandé un chiffre approximatif. La direction a dit qu’elle ne pouvait pas.  

Solidaires a fait remarquer à la direction qu’elle avait annoncé en Juillet 2022 une grosse aug-

mentation des volumes de production pour 2023 (qu’elle a confirmé ce jour), mais que bizarre-

ment elle n’est pas en capacité de fournir approximativement un chiffre aujourd’hui (à quelques 

jours de la finition du PO !!). 

8/ Vitre cassée au magasin bâtiment C coté rentrée des bacs : 

Nous vous demandons quand va-t-elle être remplacée? 

Réponse de la direction : Il y a eu une réparation semaine 40 et elle a été recassée semaine 41. 

Solidaire a fait remarquer que c’est tous les ans, plusieurs fois par an qu’il y a des vitres de cas-

sées dans ce secteur. Nous avons rappelé qu’à l’origine c’est un passage piéton et non pas une 

zone de stockage. Nous avons demandé de trouver une solution pour stocker les bacs ailleurs. 

 


